

Futuro del país nos pertenece desde 1959, afirman cubanos



La Habana, 22 mar (RHC) Pedro Véliz, presidente de la sociedad nacional de medicina intensiva y emergencia aseguró este 22 de marzo en La Habana que el futuro del país pertenece a los cubanos desde 1959. "Nosotros somos los dueños de nuestro propio destino", añadió.

Desde el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, donde asistió al discurso pronunciado por el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, el médico declaró a la agencia Prensa Latina que los habitantes de la mayor isla de Las Antillas ya tienen equidad y justicia social.

"Quienes viven en Cuba son conscientes de que sus logros son perfectibles, pero resultan innegables y se han conseguido gracias al Gobierno, el Estado, y la voluntad de los líderes y el pueblo", enfatizó Véliz.

Destacó el hecho de que Obama reconociera la labor de los médicos cubanos, quienes van a cualquier parte del mundo a brindar sus servicios, pero criticó que el primer mandatario no se refiriera a la estrategia de Washington que promueve la emigración de esos profesionales.

"Tampoco habló de las medidas que obligan a los deportistas cubanos a renunciar a su país si quieren jugar en Estados Unidos ni de quitar los millones de dólares que dedica el Gobierno norteamericano a promover la contrarrevolución en la nación caribeña", sostuvo.

Por su parte, Orlando Gutiérrez, miembro del Consejo Supremo Abakuá de Cuba, coinLa Habana, 22 mar (RHC) Pedro Véliz, presidente de la sociedad nacional de medicina intensiva y emergencia aseguró este 22 de marzo en La Habana que el futuro del país pertenece a los cubanos desde 1959. "Nosotros somos los dueños de nuestro propio destino", añadió. cidió en que las transformaciones en Cuba corresponden a sus propios habitantes, con sus propios códigos.

Para Gutiérrez, si se llegó hasta este momento en que un presidente de Estados Unidos visita este país se debe a la cultura de resistencia del cubano y al apoyo de las naciones latinoamericanas.

Consideró que en su discurso, transmitido en vivo por la televisión nacional, Obama fue un político respetuoso, y quienes lo presenciaron también se comportaron de ese modo a pesar de escuchar cosas con las que no estuvieron de acuerdo.

La alocución de este día fue una de las últimas actividades del jefe de Estado en el territorio antillano, a donde llegó el pasado domingo día 20 para realizar una visita oficial de tres días durante la cual se reunió con su homólogo cubano, Raúl Castro, y con hombres de negocios de los dos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88132-futuro-del-pais-nos-pertenece-desde-1959-afirman-cubanos>



Radio Habana Cuba